

Le parlement catalan porte plainte contre le juge qui s'est opposé à l'investiture de Jordi Sánchez



Barcelone, 13 avril (RHC)- Le parlement de la Catalogne a approuvé la déposition d'une plainte contre le juge qui n'a pas accordé hier la permission au député Jordi Sánchez, qui se trouve en prison, d'être nommé président de la Catalogne.

La présentation de la plainte, décidée par la table du parlement catalan a pu être adoptée grâce aux voix des partis indépendantistes.

Le président du parlement catalan, Roger Torrent, avait proposé hier la présentation de la plainte pour « violation des droits » après que le juge Pablo Llerena n'ait pas accordé la permission à Jordi Sánchez pour assister à la cérémonie d'investiture qui devait avoir lieu aujourd'hui et qui a été suspendue par la suite.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/159840-le-parlement-catalan-porte-plainte-contre-le-juge-qui-sest-oppose-a-linvestiture-de-jordi-sanchez>



Radio Habana Cuba